

# Espace public

## Place de la République à Metz

La Place de la République libérée des voitures.

Le Traitement d'un TCSP sur le secteur génère une nouvelle distribution de l'espace entre les différents usagers. Comment, dans ce cadre, faire de la place de la République le cœur d'agglomération attendu ? Comment accueillir les différentes dessertes, comment tirer parti des trajets piétons et les accompagner au mieux, et quel cadre offrir aux événements qui viendront enrichir la vie du centre ?

Dans ce but, nous proposons un aménagement qui articule très clairement deux dispositifs :

- au pied des 3 façades bâties, 3 parvis généreux étendent depuis le Nord le plateau piéton.
- au centre du dispositif, enserré par ce plateau piéton minéral, l'ancienne Place d'Armes est connectée à l'Esplanade : elle comprend en limite Ouest une « Promenade des Fontaines », surmontée d'un belvédère, et propose vers l'Est un vaste espace traité en stabilisé, ouvert à tous les événements.



**Situation :** Metz (57) **Maitrise d'ouvrage :** Ville de Metz **Maitrise d'œuvre :** Richez\_Associés (mandataire)

- Egis Aménagement **Paysagistes :** atelier VILLES & PAYSAGES **Dates :** 2006-2010